



 Person **Heike Göschl-Grünwald**

Geboren

30.12.1978

Geboren in Bad Aussee, lebt in Liezen.

War verheiratet mit dem Bergsteiger Gerfried Göschl.

Kinder:

Hannah Katharina Sagarmatha Göschl

Helena Agnes Chogori Göschl

Im Buch über Gerfried Göschl ist Folgendes beschrieben: Heike Göschl-Grünwald, geb. 30.12.1978, wuchs in ihrem Elternhaus gemeinsam mit dem jüngeren Bruder Marko im steirischen Wörschach auf. Nach vier Jahren am Gymnasium in Stainach wechselte sie aufgrund des Sportangebotes ins Bundesoberstufenrealgymnasium Eisenerz.

Nach der Matura 1997 sammelte sie Auslandserfahrung als Au pair Mädchen in Irland, anschließend arbeitete sie in Reisebüros in Salzburg und Bad Ischl. 1999 begann sie die Ausbildung für das Lehramt für Volksschulen an der Pädagogischen Hochschule am Hasnerplatz in Graz. Berufsbegleitend absolvierte sie 2004-2005 das Lehramt für Sonderpädagogik und Inklusion. Nach Abschluss des Lehramtes 2002 begann sie als Lehrerin in einer sozialen Einrichtung in Admont zu arbeiten, wo sie im Herbst 2002 ihren späteren Mann Gerfried kennenlernte. Aus dieser Verbindung stammen Hannah Katharina Sagarmatha (geb.2006) und nach der Eheschließung 2009 Helena Agnes Chogori (geb.2010). Seit September 2012 unterrichtet sie an der Neuen Mittelschule Liezen.

Buch "Gerfried Göschl - Spuren für die Ewigkeit"

 02.10.2014

Jochen Hemmleb schrieb unter Mitarbeit von Heike Göschl-Grünwald das Buch "Gerfried Göschl - Spuren für die Ewigkeit", welches am 2. Oktober 2014 vor großem Publikum im Kulturhaus präsentiert wurde. Zur Präsentation konnte Heike Göschl-Grünwald auch die Familie des mit ihrem Mann verunglückten Schweizer Bergsteigers Cedric Hählen und einen Bruder des ebenfalls verunglückten Nisar Hussain begrüßen.

Quelle: Kleine Zeitung vom 24. 10. 2009,

 Verfasser: Karl Hödl, 02.11.2009

 Letzte Überarbeitung: 12.03.2018